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No	 geral,	 o	 curso	 foi	muito	 bom,	muito	 proveitoso,	 com	 excelentes	 palestrantes,	 com
temas	 abordados	 de	 grande	 importância,	 então	 eu	 acho	 que,	 no	 geral,	 foi	 muito
proveitoso	o	curso.	Estou	extremamente	feliz	pelo	tema	escolhido	para	o	evento,	direito
administrativo,	que	é	a	nossa	atividade	mais	desempenhada	dentro	do	Serviço	Público
Federal,	 e	 acaba	 sempre	 ficando	 um	 pouquinho	 relegada	 em	 função	 da	 atividade
jurisdicional	 característica	 do	 tribunal.	 Então,	 estou	 muito	 feliz,	 as	 palestras	 foram
excelentes,	uma	semana	extremamente	produtiva.

Esse	 curso,	 eu	 verifiquei	 pelo	 alto	 nível	 das	 palestras,	 dos	 temas	 abordados,	 que	 a
avaliação	só	pode	ser	a	mais	positiva	possível.	Ela	atendeu	fielmente	o	que	se	propunha,
que	era	trazer	mais	conhecimento	aos	magistrados,	aos	membros	do	Ministério	Público	e
a	 todo	 o	 público	 que	 foi	 chamado	 para	 esse	 evento,	 trazendo	 toda	 a	 informação	 a
respeito	do	procedimento	administrativo	disciplinar,	dos	procedimentos	administrativos,
de	toda	a	evolução	da	matéria,	das	mais	novas	teorias	a	respeito.	Então,	eu	só	tenho,
realmente,	a	tecer	os	maiores	elogios.

Muito	proveitosa,	é	necessário	que	essas	questões	que	foram	abordadas	durante	esses
cinco	dias	sejam	sempre	debatidas,	é	necessário	o	aperfeiçoamento	das	instituições.	E,
ciente	 disso,	 a	 gente	 percebeu	 que	 o	 Superior	 Tribunal	 Militar,	 em	 sintonia	 com	 essa
realidade	 por	 que	 passa	 o	 nosso	 país,	 promoviu	 esse	 grande	 evento.	 Tivemos	 dias
intensos	de	discussões	muito	profícuas	e	foi	bastante	interessante	porque	a	gente	teve	a
oportunidade	de	revisar,	sobre	vários	aspectos,	a	temática	do	direito	administrativo.

Tanto	 o	 aspecto	 do	 direito	 administrativo	 e	 do	 processo	 geral,	 como	 também,
especialmente,	do	direito	disciplinar.	Então,	vários	palestrantes	de	renome,	pessoas	que
trouxeram	um	grande	 conhecimento,	 uma	 intervenção	 intensa	da	plateia,	 através	 das
perguntas	e,	realmente,	nós	não	sairemos	desse	evento	da	mesma	forma	que	entramos.
Foi	um	agradecimento	muito	grande,	tanto	da	plateia,	quanto	daqueles	que	estiveram	à
frente	das	palestras.

Esse	curso,	que	tinha	a	finalidade,	como	eu	já	disse	anteriormente,	de	melhor	capacitar
tanto	 os	 juízes	 como	 os	 servidores,	 está	 atendendo	 perfeitamente	 esse	 objetivo.	 Pelo
UTO	das	palestras,	pelo	grande	conhecimento	demonstrado	por	todos	os	palestrantes	e
que	 eu	 tenho	 visto,	 conversado	 com	 os	 participantes,	 todos	 eles	 têm	 ficado	 muito
satisfeitos	 e	 eu	 estou	 muitíssimo	 satisfeito	 também	 com	 esse	 curso,	 porque	 eu	 não
imaginava,	 esperava,	 mas	 não	 imaginava	 que	 tivéssemos	 tanta	 acolhida	 e	 que	 os
palestrantes	pudessem	trazer	tantas	novidades,	tantos	conhecimentos	que	vão	ajudar	os
juízes	e	os	servidores	dessa	Casa	e	das	Forças	Armadas	a	melhorar	a	atuação	deles	no

https://turboscribe.ai/?ref=pdf_export_upsell
https://turboscribe.ai/subscribed?ref=pdf_export_upsell


dia	a	dia.
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